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Illegale Werbung 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
bitte nehmen Sie folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt auf. 
 
 

1. Welche Auffassung vertritt die Verwaltung hinsichtlich der zunehmenden Werbe-
Autos, Werbe-Anhänger und Werbe-Fahrräder, die offensichtlich nicht Fahrzwecken 
dienen, sondern für einen längeren Zeitraum im öffentlichen Raum zu Werbezwecken 
abgestellt werden? 

 
2. Hält die Verwaltung diese Zunahme von Werbung für rechtens hinsichtlich der 

optischen Straßenvermüllung? 
 

3. Ist diese illegale Werbe-Praxis kompatibel mit den Werbeverträgen, die die Stadt mit 
verschiedenen Firmen abgeschlossen hat? 

 
4. Wäre es nicht sinnvoll, wenn solche Werbung zulässig sein sollte und ertragen 

werden will, zumindest auch Gebühren dafür zu nehmen, um eine "Werbe-
Gerechtigkeit" herzustellen? 

 
5. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung ergreifen, wenn diese Form der illegalen 

Werbung nicht geduldet werden kann? 
 
 
Gez. Gez. 
Roswitha Berscheid Astrid Reimers 


